



Cornelia Wesch

Jahrgang 1954, verheiratet, ein Sohn
Diplom-Ingenieurin und zertifizierte EDV Beraterin
im Finanzwesen und Controlling

Cornelia Wesch ist die Tochter von Fritz Schork, eines der Gründungsmitglieder der Freien Wähler. Nach Abitur und technischem Studium als Diplom-Ingenieurin arbeitete sie mehr als 25 Jahre in leitender Funktion mit den Schwerpunkten Projektleitung, Projektmanagement und Controlling im Anlagenbau. Seit Abschluss eines Aufbaustudiums als zertifizierte EDV-Beraterin im Finanzwesen und Controlling arbeitet sie als selbständige Unternehmensberaterin.

Fast 10 Jahre führte Cornelia Wesch mit großem Engagement die Freien Wähler als Vorsitzende. Seit ihrer Wahl in den Gemeinderat 2004 ist sie Fraktionssprecherin, Mitglied im Haupt- und Finanzausschuss, im Kinder-, Jugend- und Seniorenausschuss, sowie im kommunalen Energiebeirat. Seit acht Jahren gehört Cornelia Wesch dem Vorstand des Kreisverbandes der Freien Wähler an. Darüber hinaus wurde sie als ehrenamtliche Richterin an das Verwaltungsgericht Karlsruhe berufen und engagiert sich ehrenamtlich im Verwaltungsrat von Haus und Grund.

Ihre Tätigkeit als Gemeinderätin würde sie gerne fortsetzen und ihre Schwerpunkte auf folgende Themen legen:

- Kommunalpolitik verständlich und transparent machen
- Verantwortlicher Umgang mit den der Gemeinde zur Verfügung stehenden Finanzmitteln
- Höchstmaß an sozialer Gerechtigkeit
- Integration neuer Mitbürger
- Unterstützung der ortsansässigen Vereine und Förderung des Ehrenamtes
- Erhalt der typischen Bergstraßenlandschaft unter Wahrung des ortsumschließenden Grüngürtels.

Über ihre Mitgliedschaft in vielen Vereinen bekommt Cornelia Wesch Anregungen und Hinweise aus der Bürgerschaft, hat ein offenes Ohr für deren Belange und setzt sich dafür ein.